

Die

# 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

Mitglied im Bund deutscher Carneval

berichtet:

## Die Termine der Kampagne 1970

9. Januar 1970	20. 11 Uhr	„Herrenabend“	Festsaal „Zur Kanone“
11. „ „		Gardetreffen in	Aschaffenburg
16. „ „	20. 11 Uhr	„Große Ehrensatsfeier“	Festsaal „Zum grünen Laub“
18. „ „		Gardetreffen in	Darmstadt
25. „ „		Gardetreffen in	Offenbach
31. „ „	19. 11 Uhr	1. G. C. G. - Ball	Festsaal „Zum grünen Laub“
7. Februar „	19. 11 „	2. G. C. G. - Ball	„ „ „ „
10. „ „	14. 11 „	Närrischer Kräppelkaffee	„ „ „ „

## Ein Wort an die Aktiven.

Die Kürze der kommenden Kampagne verlangt von jedem einzelnen Mitwirkenden das äußerste an Bereitschaft. Vor allem Pünktlichkeit bei den Proben, damit der größtmögliche Effekt erzielt werden kann. Die uns verbleibenden wenigen Wochen bis zum 31. Januar, müssen rationell ausgenutzt werden, damit wir, das uns selbst auferlegte Pensum auch wirklich schaffen können. Kleine Unebenheiten werden schnellstens beseitigt und geglättet und schließlich haben wir schon jedes Jahr eine Bomben-Veranstaltung hingelegt. Also kommt auch die „Nächste“ wieder.

## Glückwünsche

Horst Ruppert und Gattin,  
herzlichen Glückwunsch zur Vermählung

Am 29. 11. 69 feierte unser Ehrensena-  
tor Wilhelm Nothnagel seinen 75. Ge-  
burtstag.  
Herzlichen Glückwunsch

## Närrische Streiflichter

Der Herrenabend findet erstmalig in  
einem größeren Rahmen statt. Tolle  
und phantastische Überraschungen sind  
in Vorbereitung. Alte Römer, Eunuchen,  
Haremsdamen, Beutegermanen und an-  
dere Wesen geben sich ein Stelldichein.  
Mit musikalischen und anderen Tönen  
versorgen uns die „Drei Terrys“. Alle  
Herren und auch solche, die es noch  
werden wollen sind zu diesem Herren-  
abend herzlich eingeladen. Am 9. 1. 1970  
in der „Kanone“.

Am 11. 11. 69 war im Fernsehen ein  
interessantes Gespräch mit dem Präsi-  
denten des Bundes deutscher Carneval  
und einem Vertreter des neuen Bundes  
europäischer Carneval. Man darf ge-  
spannt sein, wie sich diese Geschichte  
weiter entwickelt.

Auf Einladung des Obst- und Garten-  
bauvereins Reinheim, veranstalteten wir  
am 11. Oktober in Reinheim einen  
Bunten Abend. Das ausgezeichnet ab-  
laufende Programm, unter der Leitung  
von Willi Best, fand die größte Be-  
achtung des Reinheimer Publikums.

Die Bestinos sangen bei einem Kamerad-  
schaftsabend des Postamt Darmstadt.

Am 9. 11. 69 hatten die Bestinos ihren,  
schon fast traditionellen Ausflug. Ziel-  
sicher steuerten sie ihren alten Freund  
Heinrich Debus an und hielten dort  
eine zünftige Weinprobe ab. Das Knox-  
orchester und Stimmungsmacher Stoppe  
waren in Hochform. Schmerzende Kör-  
perteile von Lachen, trinken und Singen  
heimgesucht, waren das Endergebnis.

## Närrische Kurznachrichten

Der Senatspräsident hat seine große  
Rede schon fertig.

In der Türkei darf man nur abgekochtes  
Wasser trinken. Sonst gibt es Malheur.

Der G. C. G.-Marsch wird am 16. Januar  
seine Uraufführung haben.

Ebenfalls am 16. Januar wird der General  
der Garde eine Truppeninspektion ab-  
halten. Gardisten, achtet auf stramme  
Haltung.

Der Bühnenvorbau wird z. Zt. general-  
überholt.

Wir werden einen Nachrichten- und Schau-  
kasten erhalten. Der Standort wird  
wahrscheinlich am HEAG-Bahnhof sein.

Eine Geschäftsstelle der 1. G. C. G. ist  
in Vorbereitung. Adresse und Telefon-  
nummer werden, nach Fertigstellung,  
rechtzeitig bekanntgegeben.

## Einladung

Der Carnevalverein Bessungen hat uns  
zu seiner Sitzung, am 17. Januar ein-  
geladen.

Wir erhielten so viele Einladungen zu  
Gardetreffen, daß es uns unmöglich ist,  
diese alle zu besuchen. Es stehen uns  
im Januar nur drei Sonntage zur Ver-  
fügung, um an solchen Treffen teilzu-  
nehmen.